



Díaz-Canel en Moscú: otro capítulo en la historia de una firme amistad (+ Audio y Video)



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, arribó a la Federación de Rusia en la noche de este sábado, pasadas las 9:30 (hora local), para dar cumplimiento a una visita oficial a este hermano país, como parte de la gira que lo llevará también por Türkiye y China.

Yaima Puig / Alina Perera, 19 de Noviembre de 2022

MOSCÚ, Federación de Rusia.- Todavía La Habana -tan lejos y tan cerca de esta tierra querida- se dejaba alumbrar por el sol vespertino de este sábado, cuando la aeronave que transportaba al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tocaba suelo en el aeropuerto internacional de Moscú, Vnukovo 2, pasadas las 9 y 30 de la noche.

Es esta la tercera ocasión en la cual Díaz-Canel Bermúdez visita el país euroasiático en calidad de Jefe de Estado. Antes lo había hecho en los años 2018 y 2019.

Al final de un viaje que recorrió más de 4 000 kilómetros, había quedado atrás la República Argelina Democrática y Popular con sus recuerdos entrañables de una visita entrañable.

Una vez en el país que está unido por tantos hilos al corazón de la Isla caribeña, el dignatario y la delegación que lo acompaña fueron recibidos en la explanada del aeropuerto por el viceministro de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia, Serguéi Riabkov.

Avanzaron después sobre la alfombra roja, pasando frente a la guardia de honor. Se escucharon los himnos de ambas naciones -dos piezas hermosísimas, emocionantes-; y ese fue el comienzo de una visita oficial que se extenderá hasta el próximo 22 de noviembre; y que para rusos y cubanos entraña un capítulo, entre tantos, de una amistad que ha trascendido todos los desafíos de la historia.

La delegación oficial cubana en este segundo punto de la gira está integrada por el miembro del Buró Político y canciller de la República de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla; los viceprimeros ministros Ricardo Cabrisas Ruiz y Alejandro Gil Fernández, también titular de Economía y Planificación; así como por los ministros del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, y de Energía y Minas, Vicente de la O Levy.

Previo al arribo del Presidente Díaz-Canel a suelo moscovita, este viernes había sesionado en el gigante euroasiático la XIX Comisión Intergubernamental, para debatir sobre la colaboración en materia económico-social y científico-técnica entre Cuba y Rusia. Los temas centrales estuvieron enfocados en la cooperación bilateral y los proyectos conjuntos entre ambos países asociados a la energía.

Durante el encuentro, presidido por el viceprimer ministro cubano, Ricardo Cabrisas Ruiz, y su homólogo ruso Dmitri Chernishenko, se abordaron entre otros asuntos, la expansión de la cooperación comercial, económica, crediticia, financiera y bancaria, la implementación de proyectos prioritarios en industria, ciencia y digitalización, transporte, cultura y deporte.

De igual manera se destacó la importancia de potenciar la cooperación en el ámbito de la Salud, y de fomentar la interacción en materia de las tecnologías de la información y la comunicación.

La agenda de trabajo de la delegación cubana en la Federación de Rusia prevé, entre otras actividades, un encuentro oficial con el Presidente Vladimir Putin; intercambios con la misión diplomática cubana en este país; así como espacios para el homenaje a la historia de ambas naciones.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución